



Hungersnot in Ostafrika

Malteser starten Nothilfe im Nordosten Kenias

Spendenaufruf!

Der IG Metall-Vertrauenskörper und die Betriebsräte der TRW Alfdorf bitten alle, sich an dieser Spendenaktion zu beteiligen.



Am Horn von Afrika sind mehr als zehn Millionen Menschen vom Hungertod bedroht. Die Vereinten Nationen sprechen von der schlimmsten Dürrekatastrophe seit Jahrzehnten.

Hunger und Dürre in Ostafrika: Jetzt spenden!



Bitte helfen Sie uns Leben zu retten! Jeder Euro hilft, damit Menschen nicht vor Hunger sterben müssen.

Hungersnot Ostafrika - Malteser

Spendenkonto 120 120 120.

Bank für Sozialwirtschaft 37020500

Verantwortlich: Haralampos Kapnidis, Kolomanstr. 41, 73527 Schwäbisch Gmünd